

GRUPPENREISEN TAUCHSAFARI & RESORT



**Scuba Native
Tauchreisen**

gemeinsam.individuell.tauchen

Beratung und Buchung :
+49 (0) 9281 860 18 62
info@scuba-native.de
www.scuba-native.de

Alle Angebote können wir auf Ihre Anfrage individuell zuschneiden. Bitte wenden Sie sich dazu an unsere Mitarbeiter in Halle 3 Stand E71.

FRANZÖSISCH POLYNESIEN GROSSFISCH-EXKURSION IN DER SÜDSEE

Tuamotu Archipel | Rangiroa | Moorea

Termin: 14.09. - 04.10.2019

Buchung: 14.01. - 28.02.2019

Leistungen: **Tauchsafari Aqatiki II „Tuamotu Archipel“** vom 14. - 23.09.2019
inkl. Unterkunft, Vollpension, 2 Tauchgänge pro Tag (außer Ankunfts- und Abreisetag) inkl. Guide, Boot, Tank (Luft) und Blei, round trip Airporttransfer

7 Übernachtungen im Relais de Josephine - Rangiroa vom 23. - 30.09.2019
Garden Bungalow inkl. Halbpension, round trip Airporttransfer
10 Tauchgänge „The Six Passengers“ inkl. Boot, Guide, Tank (Luft) und Blei

4 Übernachtungen im Linareva Beach Resort - Moorea vom 30.09. - 04.10.2019
Gartenbungalow inkl. Frühstück, round trip Airporttransfer
2 Whale Encounter Halbtagestouren



zuzüglich: Langstrecken- und Inlandsflüge, Softdrinks und alkoholische Getränke, Mahlzeiten sofern nicht aufgeführt, Trinkgelder

Boot Special: statt 5.599,- ab Euro **5.199,-***



* alle Preise pro Person , 2er Belegung, vorbehaltlich Verfügbarkeiten, Irrtümer, Druckfehler und Preisänderungen

GRUPPENREISEN

TAUCHSAFARI & RESORT



FRANZÖSISCH POLYNESIEN

GROSSFISCH-EXKURSION IN DER SÜSEE

Französisch-Polynesien – ein Sehnsuchtsort, den Vulkane aus dem Südpazifik gehoben haben. Und eines der faszinierendsten Tauchreviere unserer Erde. In den Lagunen, Passagen und Steilwänden lebt ein überwältigender Artenreichtum, mehr als 1.000 Fischarten und Meeressäuger, darunter Buckelwale und Delfine, aber auch Haie und Schildkröten, um nur die bekanntesten zu nennen.

Vor Tahiti und Moorea halten sich zwischen Juli und Oktober in den ruhigen Gewässern Buckelwale und ihr Nachwuchs auf. An kaum einem Ort auf der Welt ist die Chance größer, mit den Giganten zu schnorcheln.

Nach ein paar entspannten Tagen auf Tahiti kann das Abenteuer auf dem Katamaran „Aquatiki II“ im Tuamotu-Archipel beginnen. Ziel sind vor allem die abgelegeneren Atolle von Kauehi, Aratika und Toau. Die Tauchgebiete Französisch-Polynesiens können herausfordernd sein: an den strömungsreichen Steilwänden begegnet man Mantas, Adlerrochen, Thunfischen, riesigen Schwärmen von Buckelsnappern und Barrakudas sowie Silberspitzenhaien. An den Passagen trifft man mit etwas Glück neben Grauhaien auch Seiden- und Hammerhaie. In den stilleren Lagunen tummeln sich Drückerfische, Zackenbarsche und Rochen.

Rangiroa im nördlichen Teil des Archipels ist bekannt als Top-Spot für Hammerhai-Sichtungen von Januar bis März. Im Tiputa-Pass sind Begegnungen mit Delfinen und Tauchgänge mit Seidenhaien im Blauwasser keine Seltenheit. Im Tetamanu-Pass im Süden des Fakarava-Atolls sind große Schulen von Grauhaien beheimatet.

Als Vor- und / oder Nachprogramm zur Tauchsafari bietet es sich an, einige Tage für die markanten Südseelandschaften der Überwasserwelt zu reservieren; die in schimmerndes Blau getauchten Lagunen, blendend weißen Sandstrände, wilden Felsenküsten, üppigen Regenwälder und die einzigartige Kultur des polynesischen Völkergemischs.

